

DERNIERES NOUVELLES DU PARCOURS – 10/10/2015

Quelques photos d'automne traditionnelles pour vous inciter à vous promener sur notre parcours. Pratiquement toutes les feuilles sont encore là et les couleurs sont de plus en plus belles.





Mais aujourd'hui, je vais surtout vous parler des travaux de cet hiver qui sont particulièrement importants cette année.

- Nous allons couper un *Taxus* à l'arrière de la maison du secrétaire. Il prend trop de lumière et il n'est pas très important parce qu'on ne le voit jamais.
- Au départ du 1, nous avons planté récemment à droite un petit chêne d'Amérique qui prend déjà trop d'ampleur. Dans un premier temps, nous allons le réduire. Peut-être devrons-nous le couper.

- A gauche du fairway du 1 et à hauteur du drive, la Commission du Terrain veut couper les branches basses des deux grands *Chamaecyparis* où nous devons souvent chercher notre balle. Je crois que beaucoup de membres seront satisfaits. Pour ma part, je le regrette sur le plan esthétique.
- Le petit *Quercus rubra* à gauche du 1 et derrière les départs du 11 est mort. Il sera remplacé par un *Quercus rubra Magic Fire* que j'ai réservé chez Arbor.
- Un peu plus loin à droite, toujours au 1, il y a un fruitier qui est mort. Je voudrais mettre la un deuxième *Quercus rubra aurea*.
- A gauche du 2, nous avons dû couper un bouleau qui avait la maladie de l'encre. C'était prévu. Nous allons le remplacer pour garder une tache blanche à cet endroit.
- A droite du 5, on doit réduire un peu plus la voilure des derniers cerisiers.
- Quand on quitte le départ du 8, on a à droite une belle vue sur le petit bois qui se termine malheureusement pas un gros rhododendron que je voudrais enlever pour créer une percée vers les fairways du 9 et du 18. Quand on sera aux départs du 3, on aura ainsi une belle vue à travers le petit bois vers le 8. Nous avons beaucoup de rhododendrons à cet endroit et je crois que cette percée en vaut la peine. Je crois que tout le monde apprécie la percée entre le 8 et le 9 qui a aussi nécessité la suppression de 10 mètres de rhododendrons.
- Baudouin m'a fait remarquer que le grand massif d'érables argentés à droite et devant le green du 8 devrait être élagué. Et c'est vrai, j'ai en effet vérifié que les longs joueurs sont obligés de faire une balle en draw s'ils veulent attaquer le green sans être gênés par ces arbres.
- Nous allons devoir élaguer et réduire le beau petit cèdre bleu à gauche et devant le green du 7. Il vient de perdre deux grosses branches et je crains d'autres malheurs si on ne le réduit pas.
- Il faut bien entendu enlever définitivement ce qui reste du grand hêtre à l'angle du 14 et du 15. Le tronc reste très beau et on pourrait penser le garder comme une sculpture ou éventuellement le peindre en jaune ou en bleu ... mais la majorité des membres que j'ai consultés considère qu'il faut le couper.
- Quand on passe du 11 au 12, on a vers la droite une jolie ouverture sur le petit parcours mais on voit malheureusement un grand pin noir, derrière le départ du 6 du petit parcours, qui est vilain avec beaucoup de bois et que je suggère de couper.
- Il y a une dizaine d'années, on m'a demandé de rétrécir la vue vers le green du 12. J'ai planté pas mal d'arbres à gauche et à droite. Aujourd'hui, on me demande d'élargir cette vue sur le green. Nous allons donc couper les deux petits pins sylvestres et élaguer latéralement les arbres qui suivent.
- Nous allons couper le plus grand des deux *Calocedrus* à gauche du 10 pour permettre de voir un *Chamaecyparis nootkatensis pendula* qui est un bel arbre très rare et qui manque de place.

- Nous allons couper un vilain pin noir à gauche du 9 pour laisser de la place à ses voisins qui sont plus intéressants.
- Le grand *Chamaecyparis* à droite et devant le green du 5, qui a vécu très heureux avec un *Calocedrus* tombé dans la tempête de 2011, est à présent vilain surtout quand on descend le fairway du 7. Nous allons le couper.
- Nous allons réduire sensiblement le volume des saules pleureurs devant et à gauche des greens du 5 et du 13. Nous allons aussi réduire le petit saule pleureur du 11 de 1,5m au-dessus et à droite.
- Et maintenant, les choses sérieuses :
 - Nous devons absolument aérer et ventiler certains greens en difficulté, ce qui nous oblige à couper plus ou moins seize Douglas à gauche du départ du 2 et le long du départ du 8 du nouveau parcours. Nous allons bien entendu préserver la rangée le long du green du 4.
 - A gauche du green du 6, nous allons aussi couper plus ou moins dix résineux et deux hêtres. Nous allons bien entendu préserver le grand hêtre pourpre.
 - Derrière le green du 10, nous allons couper plus ou moins huit pins noirs et / ou Douglas pur ouvrir un couloir d'aération vers le 11.
 - Nous allons aussi couper un *Thuja* à droite du green du 10 en veillant à ne pas toucher aux *Thuja orientalis* qui sont de beaux arbres assez rares sur notre terrain.
 - Entre le 13 et le 14, nous allons aussi couper une dizaine de résineux pour favoriser l'ensoleillement du green du 14.
- Nous allons couper le vieux hêtre malade à gauche du 11. Il nous donne du souci depuis quelques années et j'ai peur qu'il tombe dans une tempête sur ses voisins ou sur un joueur.
- Après la réunion de la Commission du Terrain, Billette nous a demandé d'améliorer le passage du 16 vers le départ des dames du 17. Nous allons bien entendu étudier la question pour lui donner satisfaction.